

1. VEREINSKONFERENZ, 3. NOVEMBER 2018

VEREINE GESTERN, HEUTE UND MORGEN



Die Vereine prägen das öffentliche Leben unserer Stadt – und zwar seit 1836. Damals wurde der erste Verein, die «Gemeinnützige Gesellschaft des Bezirks Uster» gegründet. Das Stadtarchiv hat die Geschichte des Ustermer Vereinswesens vom Historiker Hans-Rudolf Galliker erforschen lassen. Der Blick zurück lohnt sich: Er fördert das Verständnis für die aktuellen Herausforderungen und bildet die Basis für die Gestaltung der Zukunft.

Heute zählt Uster 333 Vereine, die auf unterschiedlichste Art und Weise zur hohen Lebensqualität von Uster beitragen. Die Stadt will dieses Engagement in Zukunft noch besser unterstützen. Per 1. Januar 2019 schafft sie eine zentrale Anlaufstelle für Vereinsförderung.

An der ersten Vereinskonzferenz blicken wir zurück und informieren über die Neuerungen in der Vereinsförderung.

Programm

- 09.00 Kaffee und Gipfeli
- 09.15 Begrüssung
Barbara Thalman, Stadtpräsidentin
- 09.30 Referat
Hans Rudolf Galliker, Historiker
- 10.30 Diskussion
Moderation: Caroline Vetsch, Stadtarchivarin
- 11.00 Pause
- 11.30 Information Vereinsförderung
Andreas Wyss, Leiter «Kindheit, Jugend und Inklusion»
- 12.00 Diskussion «Freiwilligkeit ist der Preis der Freiheit»
- 12.30 Apero und Vernetzung

Ort und Datum

Gemeinderatssaal, Stadthaus Uster, Samstag, 3. November 2018

Anmeldung

www.uster.ch/thementag (bitte bis Sonntag, 28. Oktober 2018)

Die Teilnahme ist kostenlos.

Kontakt

Stadt Uster

soziokultur@uster.ch